

Artikel vom 19.03.2024

Ortsverband Schongau

## Schockerberg



Abschluss-Szene des Singspiels

Der Schockerberg der Schongauer CSU ist seit Jahrzehnten ein Highlight im Jahresprogramm der Stadt. Dieses Jahr gab es wieder zwei ausverkaufte Vorstellungen im Jakob-Pfeiffer-Haus mit Fastenpredigt (Tobias Kalbitzer), einem furiosen Singspiel (Anna Eberle und Luitpold Braun jun. in den Hauptrollen), den Ratschkateln, der „Gärtnerin vom Sonnengraben“ (Marianne Porsche-Rohrer) und nicht zuletzt mit der unvergleichlichen Feuerwehrkapelle Hohenfurch.

Zum Bericht der Schongauer Nachrichten: <https://www.merkur.de/lokales/schongau/schongau-ort29421/schockerberg-in-schongau-die-ampel-als-schrecken-der-meere-92896507.html>